



DEKAT: Pelatih PSIM Jogja Kas Hartadi berbincang dengan para pemain usai laga menghadapi Perserang, Serang di Stadion Mandala Krida, Minggu (19/11).

## PSIM Tidak Boleh Remehkan NU FC

### Data Statistik Tunjukkan Lawan Lebih Produktif

**JOGJA** - PSIM Jogja akan melakoni laga lanjutan putaran keduanya kompetisi Liga 2 2023/2024 melawan Nusantara United FC di Stadion Mandala Krida, Rabu (13/12) mendatang. Meskipun sudah mengantongi tiket 12 besar, PSIM dipastikan akan tetap bermain maksimal demi memetik poin penuh.

Laga ini diprediksi akan berjalan ketat. Kedua tim dipre-

diksi bakal tampil maksimal dan tanpa beban. Sebab mereka sudah mengantongi hasil yang berbeda untuk fase selanjutnya.

Laskar Mataram, julukan PSIM sudah dipastikan lolos ke fase 12 besar, lantaran kedua pesaingnya, yakni Persikab Kabupaten Bandung dan Nusantara United FC mengalami kekalahan di laga terakhir mereka.

Sementara Macan Dahan Borneo, julukan Nusantara United FC akan melanjutkan

sisa laganya di Liga 2 2023/2024 pada babak 16 besar playoff degradasi. Meski demikian laga mendatang diprediksi tetap menarik untuk disaksikan.

Pelatih PSIM Jogja Kas Hartadi meminta anak asuhnya untuk tetap tidak meremehkan lawannya. Bukan tanpa alasan, Kas Hartadi meminta para pemainnya untuk tidak meremehkan Nusantara United FC. Karena dilihat dari statistik gol dan umpan gol, dari 10 laga yang telah dijalani, PSIM Jogja baru me-

ngoleksi 12 gol dan sembilan assist gol. Sementara Nusantara United FC lebih unggul dengan mengantongi 18 gol dan 14 assist gol.

Asisten pelatih PSIM Jogja Weliansyah mengaku saat akan mempersiapkan pemain Laskar Mataram dengan baik. Sebab menurutnya para pemain harus tetap mewaspadai kekuatan dari Nusantara United FC mendatang. "Yang perlu diwaspadai adalah kehadiran pelatih baru dan dipastikan akan menjadi tambahan motivasi mereka," tandasnya. **(ayu/din/zi)**



Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 24 September 2024  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005